

*Man sieht die Sonne langsam untergehen und  
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

*Franz Kafka*

Die Switzerland Cheese Marketing AG trauert um ihren externen Mitarbeiter und Dozenten

# Heinz Wüthrich

25. August 1956 bis 25. Oktober 2019

Die Schweizer Käsebranche hat mit Heinz Wüthrich einen äusserst kompetenten, pflichtbewussten und sympathischen Botschafter verloren, die Käseschule Schweiz ihre gute Seele. Wir sind traurig, aber dankbar, dass wir mit Heinz Wüthrich zusammenarbeiten durften. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus und wünschen ihnen in diesen schweren Tagen des Abschieds viel Kraft und Zuversicht.

Switzerland Cheese Marketing AG  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Der Abdankungsgottesdienst findet am 7. November 2019 um 11 Uhr im Kirchlichen Zentrum «Zwinglihaus» in Langenthal statt.

Auf besonderen Wunsch von Heinz Wüthrich bitten wir, anstelle von Blumen und sonstigen Gaben den Förderverein für Kinder mit seltenen Krankheiten (KMSK) zu berücksichtigen. IBAN CH63 8147 1000 0059 7244 8, Vermerk: Gebundene Spende Noémie Amstad. Ein Teil des Geldes wird dem Förderverein KMSK zu Gute kommen und ein Teil seiner Enkelin Noémie, welche an einer seltenen, unheilbaren Krankheit leidet.